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Résumé de l'étude : 

Le développement de la littérature miraculeuse qui est immergée dans l'imagination 

ailée en raison des conditions politiques, des faits historiques et des changements sociaux. 

En reliant la réalité à l'irréel et au contre-nature, elle crée dans l'esprit du lecteur confusion, 

hésitation et étonnement, et c'est ce que nous avons vu dans le roman "A Allam's Spell" de 

l'écrivain "Alia Heikal", à travers lequel elle traitait de l'examen minutieux du bien et du 

mal sous une forme miraculeuse et mythique, représentée par le miroir magique qui 

présentait le plus important problèmes humains fatidiques, tels que les conflits de classe, 

le meurtre et l'homosexualité ... dans un personnage fictif plein d'événements, de 

personnages et de lieux miraculeux, et son adoption des techniques du langage et du temps, 

du dialogue et de la description, dans la construction de son roman. 

Mots clés : le miraculeux, le roman, le charme d'Allam, la narration, l'imaginaire, le mythe, 

la fréquence, l'héritage. 



 

 

Abstract of the study: 

The development of miraculous literature which is immersed in the winged 

imagination due to political conditions, historical facts and social changes. By relating 

reality to the unreal and unnatural, it creates in the mind of the reader confusion, hesitation 

and astonishment, and this is what we saw in the novel "A Allam's Spell" by the writer " 

Alia Heikal", through which she dealt with the scrutiny of good and evil in a miraculous 

and mythical form, represented by the magic mirror which presented the most important 

fateful human problems, such as class conflict, murder and homosexuality ... in a fictional 

character full of miraculous events, characters and places, and his adoption of the 

techniques of language and time, dialogue and description, in the construction of his novel. 

Keywords: the miraculous, the novel, Allam's charm, narration, imagination, myth, 

frequency, heritage. 


